

## FOIRE AUX QUESTIONS :

*« Je pense à la vocation... Mais j'ai peur de la réaction de mes parents... »*

Voilà une réaction bien normale, aussi bien du côté de tes parents qui sans nul doute ne désirent que ton bien, que du tien. L'orientation de ta vie cependant, dépasse de beaucoup l'appréhension que tu peux éprouver devant tes parents qu'il n'est d'ailleurs pas nécessaire de heurter par une annonce trop brutale.

N'aie pas peur de répondre à l'appel du Seigneur qui désire pleinement ton bonheur, et ce d'une manière plus profonde encore que tes parents, même si la voie de la vocation peut paraître déroutante aux yeux des hommes.

Le discernement doit être fait très sérieusement avec les conseils éclairés d'un Père spirituel qui, à l'âge adulte, prend le relais de nos parents dans la conduite spirituelle. Il est souvent sage d'attendre d'être vraiment sûr de son choix et en paix à l'intérieur de soi pour annoncer sa vocation à ses proches – avec l'aide du Saint Esprit Consolateur – car alors notre sérénité les rassurera. Et après ? Ne pas manquer de les confier à la Miséricorde du Seigneur : il est naturel que leur première réaction soit vive car il s'agit pour eux d'un vrai sacrifice, sans qu'ils s'y soient forcément préparés. Une distance peut même s'imposer dans certains cas, l'amour et le respect envers nos parents restant véritables.

« Le Seigneur n'enlève rien ; Il donne tout » se plaît à dire Benoît XVI... Oui, notre espérance est dans le Seigneur qui reçoit comme une vraie prière notre offrande et celle de nos parents, pour leur faire porter de grands fruits. La vie à la suite du Christ est un chemin lumineux pour la gloire de Dieu, pour notre sanctification et le Salut du monde. Si donc ton appel se confirme, n'hésite pas à répondre avec confiance et générosité : le Seigneur est le Maître exigeant mais plein de Bonté : « Nous sommes faits pour Lui, et notre cœur est sans repos tant qu'il ne repose en Lui. » (Saint Augustin)

Une moniale cistercienne de Boulaur